
 

 

□ 題 字  辻  博 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  辻  博 
□ 副会長  榊原 典夫
□ 幹 事  岡田一二三
会報委員長 三木 淳 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1823 回 例会 6 月 26 日（土） 
フィナーレ例会 
会長・執行部退任挨拶 
 
担当：会長・幹事 

親睦交流委員会 
 

本日の予定 

第 1824 回 例会 7 月 7 日（水）

慶祝行事 
新会長挨拶 
創立記念日 
 

担当：会長・幹事 
 

次回の予定 

第 1825 回 例会 7 月 14 日（水）

クラブアッセンブリー（1） 
事業計画発表 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

７月          

2021－2022
No.1824

21.7.7

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

 本日は通常より長くなりますので、お二人の

紹介で会長挨拶に代えさせていただきます。 
本日はよろしくお願いいたします。前田委員

長、フィナーレ例会よろしくお願いいたします。

 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：29／38 名 
出席率：76.32％ 
欠席者：9 名（出席免除 5 名 87.88％） 
来訪者：新入会予定者 大島様 大友様（欠席） 皆さま、こんにちは。 

 お久しぶりでございます。本日が今年度最後

の例会となります。状況によっては、フィナー

レ例会の中止も念頭には置いていましたので、 
おそらく皆さんの想像以上に、私は皆さんに本

日お会いできたことをうれしく思っておりま

す。 
 また、本日は新入会員予定者２名が参加され、

同席していただいております。大島さんと大友

さんです。来期に間に合うように本日のフィナ

ーレ例会終了後にインフォメーションを開催予

定です。よい機会ですので、フィナーレ例会で

親睦を深めていただきますと幸いです。ぜひお

話をしてみてください。 

慶祝行事 
                      

１．会員誕生日のお祝い 
  ６月１７日 西垣 康紀 会員 
  ６月２２日 谷藤  哲 会員 
  ６月２６日 原尾  勝 会員 
  ６月２８日 林  隆行 会員 
２．ご夫人誕生日 

６月 ５日 河村 都以 様 
３．結婚記念日のお祝い 
  ６月 ９日 榊原 典夫 会員 
 



 

 

ニコニコBOX（敬称略） 
                      

フィナーレ例会 続き 
                     

会長退任挨拶      前田 吉彦 会長 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・前田 吉彦：一年間お世話になりました。あ

りがとうございます。 
（以下同文）川島明雄・山口八郎・永瀬 章 
岡田 忍・波多野光弘・小泉宣昭・辻  博 
岡田一二三・小森保敏・前田裕弘・近藤祐司 
三木 淳 
・片桐順一郎：役員の皆様、ご苦労様でした。 
・国井 省二：前田会長、安藤副会長、林幹事、

一年間お疲れ様でした。 
・松野 秀計：前田会長、安藤副会長、林幹事、

お疲れさまでした。あまり活動

できなかったと思うので、続け

てやられたどうですか？ 
・榊原 典夫：一年お世話になりました。来期

もよろしくお願いします。 
・湖山 浩行：フィナーレ例会の開催に感謝で

す。 
・古野登喜夫：お久しぶりです。 
・柳原 健二：本日のフィナーレ例会宜しくお

願いします。 
・渡辺 俊介：フィナーレ例会開催でき嬉しい

です。ありがとうございます。 
・安藤 重広：本日最後になりますが、よろし

くお願いします。 

 皆さん、こんにちは。まずはお礼から。１年

間ありがとうございました。この１年間は、あ

る意味では皆さんの記憶に残る１年間になった

と思います。新型コロナウィルスによって、日

常、当たり前に行ってきたことができなくなっ

てしまいました。つい３年前ですら想像もつか

なかったと思います。 
 思い起こせば昨年、今年度の準備段階では例

会が３か月ほど開催できず、PETS もビデオ配

信になり、満足な準備ができませんでした。地

区の行事はことごとく中止か ZOOM か配信に 
なりました。岐阜北ロータリークラブの例会や

行事は皆さまご存じのとおりです。 
 今年の重点テーマについては例会が開催でき

ない中、できうることはさせていただきました

が、未達成の心残りはあります。その中でも特

に４０周年にメンバー４０人の３年間の継続目

標が３９人となり、達成できなかったことです。

なんとか早く１人の増員を皆さまにお願いしま

す。 
 今後の状況も、以前のように日々の常識が戻

っていくものもあれば、新しい枠組みやシステ

ムを使うことで、コロナ前にあった常識は、新

しい時代には常識でなくなってしまうのだろう

という、明らかな気配があります。 
ロータリーとしても１００年以上続く常識の

中で、しっかりとロータリーらしさやロータリ

アンらしさを、今後も保てるような日常に戻る

必要があります。準備をしっかりしていかなけ

ればいけないと思います。また、新しい常識も

作っていくことになると思います。次年度以降

に期待しています。次年度は第４０期の節目の

年度でもあります。辻会長と岡田一二三幹事の

ゴールデンコンビです。できることはご協力さ

せていただきますし、期待しております。 
フィナーレ例会を準備いただいた前田委員長

を始め親睦委員会の皆様、配送されたマンゴは

すでに食べさせていただきました。妻も喜んで

おりました。１年間ありがとうございました。 
林幹事、安藤副会長、理事会のメンバーの方々

ありがとうございました。理事会メンバーの

方々には、毎回、私のロータリアンとしての見

識不足をサポートいただきまして、なんとか無

事、第４０期にバトンを渡せました。その中で

も国井理事、私がロータリーの理解が足らない

ところを様々な場面で調整していただき、本当

に助かりました。ありがとうございました。永

瀬アシスタントガバナーも大変な年度だったと



 

 

会長退任挨拶 続き 
                      

フィナーレ例会 
                      副会長退任挨拶 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事退任挨拶 
                      

・退任挨拶      安藤 重広 副会長 

・ 

・親睦交流委員会    前田 裕弘 委員長 

・幹事退任挨拶      林 隆行 幹事 お察しします。お疲れさまでした。林幹事は、

特に今年度総括幹事と岐阜北ロータリークラブ

幹事が重なった年でもあり、とても大変な年度

であったと思います。至らぬ会長を抱きかかえ、

岐阜北ロータリークラブの中で、１番大変だっ

たのではないでしょうか。お疲れ様でした。あ

りがとうございました。 
振り返れば、常識が通用しないイレギュラー

な年度に会長職をさせていただき、私自身が皆

さまに支えられていることを実感できる貴重な

経験ができました。この年度に会長職をさせて

いただき、とても良かったと思って終えること

ができます。 
最後に、１年間、皆さまありがとうございま

した。来期以降も岐阜北クラブのロータリアン

としてよろしくお願いいたします。 

・乾杯挨拶  （代理）小泉宣昭パスト会長 



 

 

フィナーレ例会 続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第 １８２５ 回 例会 ７月１４日（水） 
クラブアッセンブリー（１） 
事業計画発表 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

６月担当 近藤祐司

親睦交流委員会のみなさん 

・岐阜Ａグループガバナー補佐 永瀬 章 様 


